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1I -JI)OJ,der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVlI. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Ettmaysr 

und Kollegen 

an den Bundesminister für Inneres 

betreffend Personalpolitik im Innenministerium (10) 

Anläßlich der Ausschreibung des Postenkommandariten in 

Knittelfeld gab es 3 Bewerber. Das Landesgendarmeriekommando 

hat vorgeschlagen, Herrn GrInsp Franz Fail mit dieser Stelle 

zu betrauen, der auch der rangälteste Bewerber war. Tat

sächlich wurde aber der auf Rang 3 gereihte GrInsp Hermann 

Trattnig zum Postenkommandanten in Knittelfeld ernannt. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den 

Bundesminister für Inneres nachstehende 

A n fra g e : 

1) Warum wurde nicht der Vorschlag des Landesgendarmerie~ 

kommandos vom Innenminister akzeptiert? 

2) Warum wurde der auf dem 3. Rang Gereihte mit dem Posten 

betraut? 

3) Ist es richtig, daß die Reihung des Landesgendarmerie

kommandos auf grund einer Weisung des Innenministers umge

stoßen wurde? 
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